

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
22/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	8	8	GOBIERNO SE ABRE A CAPITALIZAR EXCEDENTES DE LA MINERA ESTATAL	20,2x17,8	\$ 3.236.577



CITA.— El ministro Laurence Golborne recibió ayer al presidente de Codelco, Gerardo Jofré, y a los presidente ejecutivo y vicepresidente de Finanzas, Diego Hernández y Thomas Keller, respectivamente.

Para mantener *investment grade*: Gobierno se abre a capitalizar excedentes de la minera estatal

Para la próxima semana está fijada la emisión del bono.

US\$ 1.000 millones

sería el monto del bono que Codelco colocará la próxima semana.

El Gobierno entregó ayer una primera señal en torno a lo que será la discusión sobre la capitalización de excedentes para Codelco, proceso que se producirá durante los próximos meses.

El ministro de Minería, Laurence Golborne, se reunió ayer con la plana mayor de la estatal y le comunicó que existe disposición por parte del Ejecutivo para que la minera reinvierta parte de sus utilidades.

“Propiciaremos que existan los recursos y las capitalizaciones que sean necesarias en el largo plazo, para mantener a la compañía en grado de inversión, lo que como país nos da tranquilidad respecto de la solvencia y condiciones financieras de Codelco”, declaró el secretario de Estado.

La respuesta del Gobierno se produce pocos días antes de que Codelco acuda nuevamente al mercado para levantar mediante bonos US\$ 1.000 mi-

llones, que cubren parte del plan de inversiones por US\$ 2.300 millones para 2010.

La declaración de Golborne fue bien recibida en Codelco, cuyos principales representantes, en las últimas semanas, han señalado que la capitalización de utilidades es imprescindible para alcanzar el desarrollo que, a 2020, le permitiría superar los dos millones de toneladas de producción.

En este sentido, el secretario de Estado explicó que la intención del Gobierno es evitar que un endeudamiento excesivo afecte la favorable clasificación financiera de *investment grade* de la empresa.

Fuentes de Codelco indicaron que esta categoría financiera podría verse afectada si la deuda de la empresa supera los US\$ 9 mil millones. Hoy los pasivos de la minera ascienden a unos US\$ 5 mil millones.